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  2７歳、男性。 

  愛の手帳 4度。 

  大手情報通信会社の人事課で勤務中。 

  勤続 7年目。 

 

S.Tさん、今日はインタビューを受けていただいてありがとうございます。よろしくお願いいたします。 

 

Q1.まず、会社でどのような仕事をしているか教えてください。 

「私は今、社員の雇用管理に関する仕事をしています。具体的には、社員証の管理、情報入力などです」 

 

Q2.では、仕事のやりがいを感じるのはどんな時ですか？ 

「私が社員証、入館証を管理することで、他の社員の方の仕事がスムーズに進むことです。それからこれは

仕事とは関係ないことですが、車の免許を取得しました。取得にかかった費用はもちろん給与から支払いま

したので、余暇の充実なども仕事のやりがいにつながっています」 

 

Q3.会社で配慮いただいていること、サポート体制などについてお聞かせください 

  多様性を受け入れていこうとする会社の風土 

「はい。まずはあいる職員の方の訪問による定期面談を受け入れてもらっているところです。それから、現
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在の部署には私を含め、5名ほど、障害のある方が働いています。そういった方の仕事を皆で助け合いなが

らすすめていくという方針がしっかりとしていることも挙げられます。例えば、私の部署には聴覚障害の方

がいらっしゃいますが、職場全員で簡単な手話を勉強し、全員で手話朝礼を行っています。私はなかなかう

まくできませんでしたが、障害理解をしていこうという姿勢のある部署です」 

 

  業務の進捗や役割を全員で共有できる仕組み 

「それから、私の部署では「朝メール」という工夫をしています。自分自身が、今日「どんな仕事を、どの

くらい」行うのか、部署で一斉メールをしあい、お互いの役割、すすみ具合を確認できるというものです。

これがあることで、助かっています」 

 

Q4.これまで「障害者雇用であるからこそ、大変に思ったこと」があれば教えてください 

  自分は同僚からどう見えているだろうか・・・ 

「障害者雇用ですので、あいるの職員の方が定期訪問してくれるのですが、周囲の同僚がそのことをどう思

っているのか、自分の障害のことがどの程度理解されているのか、自分の中でしばらく葛藤がありました。

しかし、社内での手話勉強会や社内の人たちとのコミュニケーションをとっていくなかで、いろいろと相談

にのっていただき、自分の考えをまとめて表現することができるようになりました」 

 

Q5.これまでも大変だったと思いますが、今、.努力されていることを教えてください 

「最近、ベンダー資格であるMOS（マイクロソフトオフィススペシャリスト）のワードに合格しました。

土日にスクールに通い詰めて取得しました。今の業務にすぐに活かせるかどうかはわかりませんが、次はエ

クセルとパワーポイントにもチャレンジする予定です」 

 

  やはり、基本はコミュニケーションと報連相 

「コミュニケーションを良好にすること、そのために相談などをおこたらないようにしています」 



 

Q.最後に今後の目標などを教えてください 

「まず、MOSを完全取得することです。それから、「足の筋力を維持しなくてはならない」と医師からいわ

れていますので、トレーニングも継続します」 

 

S.Tさんには、お仕事帰りにあいるに来所していただき、インタビューをさせていただきました。 

S.Tさん、インタビューをお受けいただき、本当にありがとうございました。 

 


